



子どもの体を守るために、今できること…

子宫頸がんを予防するワクチン接種を考えよう

女性ならだれでもかかる可能性のある「子宫頸がん」。昨年12月、ワクチンが認可されたことが大きく報道されました。

しかし、いざワクチンを接種しようと思うと、疑問や不安があるはず。

そこで、かわむらこどもクリニック院長の川村和久先生に子宫頸がんと子宫頸がんワクチンについて聞きました。

子宮頸がんワクチンに関するアンケート

Q. あなたは子どもに子宮頸がんワクチンを受けさせたいですか?

YES 79.6%

NO 19.9%

すでに受けている ... 3.5%

Q. ワクチンのイメージは?

1位 子宮頸がんを予防できる画期的なもの

2位 任意接種なので費用がかかる

3位 ワクチンで自分の体を守ることができる

2010年7月2日～7日、小学4年生～中学生の女の子のお母さんが回答。えるこみ調べ(n=286)



かわむらこどもクリニック院長・川村和久先生

杏林大学医学部卒業。国立小児病院、日立製作所日立総合病院などで新生児医療に従事し、1993年「かわむらこどもクリニック」開業。3年前から学校医活動として、小学4年生の性教育を担当。仙台小児科医会会長。宮城県小児科医会副会長。日本外来小児科学会理事

20～30代の女性に多く発症する可能性がある
女性ならだれでも発症する可能性がある

子宮頸がんは、ほぼ1

間発症数は約1万500人、死亡者数は約350人と推計されています。近年20～30代の女性で多くなっていて、20代および30代の女性において最も発症率が高いです。子宮頸がんは初期

HPVに感染しても、ほ

で最も発症率が高いが

HPVに感染しても、ほ

接種のタイミングは11～14歳、セクシャルデビュー前が目安に

命を守る、自分の体を守る—
ワクチン接種を、母娘で話し合うきっかけに

パートナーがいるとか、モラルが欠如しているなどという考えは大きな間違いです。たとえパートナーが一人であっても発がん性HPVに感染する可能性があり、したがって子宮頸がんは特別な人が発症する可能性があるだけがなるものではな

子宮頸がんになるまで

発がん性HPVに一部は感染が持続

